

主張

**LA NIGRA FLAGO**  
Eldonejo:  
T. Soejima,  
1-26 Nisisinmachi,  
Hukuoka, Japan

# だれの、なんのための 主張

## だれの、なんのための 軍人恩給

### 一 戦争の犠牲は全國民だ一

A horizontal row of five distinct, irregularly shaped white fragments, possibly made of bone or shell, arranged side-by-side against a solid black background. The fragments vary in size and shape, with some showing rough, jagged edges and others more rounded or broken forms.

なんのための  
軍人恩給

いのではない。恩給などというも  
のに莫大な金をつて、政府を有  
難がらせよう、国民の金を政府の  
名でくれて恩を売ろうとしている  
仕したものにだけ与えて、民間で  
働いたものと差別する、これが恩  
給制度の正体だ。

こういう不合理な制度は一掃し  
て、社会保障制度の充実に力を注  
ぐのが民主的な社会のあり方であ  
る。恩給などという、お上の慈なつたのは軍人だけではない。在  
悉めいたものでなく、一生を社会  
のための労働に捧げ、老令のため  
働けなくなつたすべての人の権利  
が戦争の被害者だ。さらに、軍人  
として、役人や民間人の区別なく  
生活保障の制度が設けられなくて  
はならない。

社会保障制度の充実をわれわれ  
が要求すると、政府はきまつて、  
面倒まで、われわれの皿税で賄う

いのではない。恩給などというも  
のに莫大な金をつて、政府を有  
下にひどくうすい。将官クラスで  
はふつうの労働者の所得をはるか  
に上廻る額で、しかも無税である  
から予算がないのだ。国民の金は  
えこひいきなく国民に返せ、これ  
がわれわれの要求だ。

まして、旧軍人に恩給をだすな  
ど、もつてのほかだとわれわれは  
考へる。なぜなら、戦争の犠牲に  
なつたのは軍人だけではない。在  
外同胞も、戦災者も、徴用工も動  
員学徒も、ほとんどすべての国民  
が戦争の被害者だ。さらに、軍人  
ふれを廻した御当人の岸幹事長、  
石井総務会長、水田政調会長がが  
ん首をそろえて、賛成署名をして  
いる。

しかも、恩給の額は上に厚く、  
この裏にはなにがある。

「ニユーリーダース」はそのこの政治批判は全く否定的で絶望的なものであつた。しかしこの数ヵ月間に民衆は昔の共和国時代のことを希望を持つて語りはじめていた。以前は酒場などで怒つた男たちが政府をののしるだけののしりさてスペインの将来の問題となると肩をすくめるだけだつたが、いまは『フランコ政権が倒れて空白ができるも共和国が埋め合わす』と顔を輝かせてささやいている「フランコ政権のたががゆるんできた集団が意識的、示威的に反対して起ち上つたことを意味したからだ。

「ニユーリーダース」はまた、スペイン国民の微妙な変化を語っている「これまでのスペイン民衆

しかし、いまやかれはこの足場をはずされてしまい、そのためには陸軍の将校たちとも対立するようになつた。フランコはモロッコを地盤にのし上り、モロッコ問題で没落する、といわれるやえんだ。

フランコ没落にひとみを輝かすスペイン民衆の希望の星は、C・N・TとU・G・Tの二大労組組織であるC・N・Tはアルコ・サンジカリリストの組織であり、U・G・Tは社会党系の組合で、スペイン革命当時も、革命の二大支柱といわれていた。なかでも、アルコ・サンジカリリストに指導されるC・N・Tはもつとも強力で戦闘的な反フランコ勢力でこんにちスペインに起つてゐるストライキはほとんど非合法団体であるC・

# スペインの希望 C.N.王

# フレンコの没落は間近い

組織はかううじて組織を維持して、  
る程度のものが多く、機關紙も「  
ラシスで印刷して国内に送り込  
でいる状態だ。

関係労働者の投票によつて決定される。このようにC・N・Tは自由連合主義の立場に立つてゐる。その点官僚的で、頭でつかちなU・G・Tとことなつてゐる。

そして、この柔軟な組立てがC・N・Tにすばらしい持続力を与えている。中には論断しているが、犯罪の大半は私有財産制度が原因であるから、自由共産制度になつたら、罪は殆んど消滅する、そして法は無用に帰するのだ。

将来の社会革命をまたなくて今日突然死刑が廢止されても決

|| 小 説 ||

圭子(4) 二三

その意図にかわりはない。しかし人に支給されることになつていて、昭和二十九年以降、毎年のように増額されてゆく裏には、選挙の思惑がある。だからこそ、自民党三役が自分たちのだしたふれを無視して、この法案を通そうとしているのだ。社会党がみてみぬふりをしているのも、やはりこの思惑のためだ。

政治のカラクリ、といつてしまえばかんたんだが、恩給の総額が勤労所得税の半分に当ると聞いては、あまりのひどさにだまつてもいられない。

すなわち、昨年度の総額は八百五十一億円、全予算の八・四%をしめ、本年度は四十億ふえて、八百九十八億九千万円、八・七%となつてゐる。このうち、軍人恩給

人に対する恩給の基礎になつていて、こんどの法案はそれさらに六十億を加え、そのほかスの引上げなども要求し、総額千億をこえようという代物である。これだけの金をやりくりできたら、それをそつくり社会保費に計上して、軍人と一般市民将校と兵士というような差別をじて生活保障をする」とは容易であつ。

給仕の少女が、つんとあごをしゃくつたのを見ると、千代はその仏頂面が、自分に向けられた反感のよう気に気すまりになつて来た。

『私、こんな処に入つたことがないんですよ。上品だか下品だかわかりません。』

千代は笑い声で卑屈に言つた。

全く、千代は今まで高級な喫茶の時千代は篠田と組んで監視をしたのである。

篠田は事務所ででも何か用件をたのまれると、気軽にときぱきと告げたし、千代に対しても親切だつた。

千代は生れてからまだ一度も男から親切にされたことがないと言つてよかつた。『くなつた父親か

利害も道徳も考えず、反省してや  
める理智も動かかない、このよう  
な境遇においてこまれたら何人も同  
じような暴行をやるだろう。しか  
し、その犯人を処分する側の多数  
の人々は冷静なのだから犯人の行  
動と同じく犯人を死刑にするより  
他に手がないのではおろかな次第  
である。

相手は猛獸とちがつて人間で  
ある以上その扱いかたによりいか  
に極悪人といえども善導すること  
ができぬ筈はないのだ。クロポト  
キンがその名著「法律と強權」の  
発達して、動物を殺して食料と  
のすべての動物を愛護する感情  
の残忍行為に代わる素食と科  
学による乳、卵等から得られ  
高度の栄養品を作り出すことによ  
つて精神文化の方面にも広い範  
囲で高尚な生活の進歩が約束され  
いるのである。死刑と戦争の廢  
止を論するのはもはや時すでに古  
きにすぎる、ただ即時実行し二  
孫の笑いをまねかないようにい  
うものである。（泰山生

給仕の少女が、つんとあごをしゃくつたのを見ると、千代はその仏頂面が、自分に向けられた反感のよう気に気すまりになつて来た。

『私、こんな処に入つたことがないんですよ。上品だか下品だかわかりません。』

千代は笑い声で卑屈に言つた。

全く、千代は今までに高級な喫茶の時千代は篠田と組んで監視をしたのである。

篠田は事務所ででも何か用件をたのまれると、気軽にできぱきたずけたし、千代に対しても親切だつた。

千代は生れてからまだ一度も男から親切にされたことがないと言つてよかつた。『くなつた父親か

『僕もたのしかったなあ』  
『やあ そのナーティガンはい  
に来てはじめてたのしかつた。あ  
の晩は……』

千代は目がぼうっとかすむほど  
上気して、うつむいていた。

篠田は丁度給仕がアイスクリー-  
ムを運んで来たので、一つを千代  
の前に置いてやつたが、たつた今  
女の心をゆすぶるような言葉をは  
いたとも思えぬ、冷たい退屈そ  
な顔をしていた。

たのしかつた選挙というのは、  
三月末に行われた地方選挙のこと  
で、千代はまだ嫁に来てから、一  
月経たぬうちにことであつた。

炭坑からも、町議員に立候補  
するので、毎日、当番が交代で選  
挙事務所に詰めていた。外部から  
の運動を防ぐために、炭坑構内の  
要所々々には、監視が置かれ、そ

篠田が糸切歯を光らせて笑うと  
千代は、うつとりする程満足だつ  
た。今夜も又篠田さんと組むのな  
ら、みすぼらしいストーターをか  
くすカーデイガンがほしいと思  
恥も外聞もなく、まだなじみのう  
すい雑貨屋で借りて来たのだつた  
から。

翌日は投票日で、選挙運動はそ  
の晩で終りだつた。帰りぎわに千  
代は名残おしい気持ちだつたので  
炭坑には、時々こんなことがある  
のだわづかと、独語のようにもり  
すと

『町議員や県議員になると  
みんな採炭夫なぞしてはおれんよ  
水洗業をはじめたり、職員になつ

店どころか、こんな氷屋にすら入つたことはないのだった。

篠田は千代のぎこちない様子を見ると、自分が先に問い合わせたことなど忘れたように、千代の言葉を聞きながらして、更に愛想よく話をしかけた。

『この頃、炭婦協はどうです。いくらか、性格や活動状況が理解出来るようになりましたか。』

『いいえ。あれつきり何も集りがないもん……。』『おしいですなあ。あの組織について奥さん程の興味を持つている人は、めつたにないのに。』

篠田は千代のことを奥さんと呼ぶくせに、千代よりずっと大人のような落つきで、千代の幼稚な心をそそのかすような言方をする。

『炭坑に来たての時、あの選挙があつたでしょう。珍しいので少

らも可愛がられはしたが、それは親の所有物としての愛情をそがれたにすぎず、学校でも男の子でも思つのか、女の子の名前をよびすてにし、事あるごとにむごいいじめ方をした。十才ばかり年上の兄は、まるで雇人に対するようになに干代の働きばかりを問題にしていた。

千代が篠田と一緒にいたのはたつた二晩だつたけれども、千代の気持は、篠田に対して開けひろげすつかりもたれかかつてしまつたようだつた。

二日目の晩、千代は新しい毛糸のカーディガンを着て來た。立番を終えて事務所に帰つて来た時、千代はストーブの前で、半コートをぬいだ。

千代の上気した頬に、ピンク色

三  
主  
子

值  
段  
(4)

|| 小說 ||





